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Die Abgeordneten Dr. Peter Wittmann und Genossen haben an mich eine schriftliche Anfrage 
(2461/J) betreffend „die Vorgaben zur Personaleinsparung in den Bundesministerien für das 
erste Quartal 2001“ gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Frage 1: 
 
Wurden die Einsparungsvorgaben für das Personalwesen der Bundesministerien für das erste 
Quartal des Jahres 2001 erreicht? 
 
Frage 2: 
 
Wenn nein, in welchen Ministerien? 
 
Frage 3: 
 
Wie viele Planstellen sollten in den Bundesministerien im ersten Quartal des Jahres 2001 
eingespart werden (gegliedert nach Ressorts)? 
 
Frage 4: 
 
Um wie viele Planstellen wurde das Einsparungsziel verfehlt (geghedert nach Ressorts)? 
 
Frage 5: 
 
Um wie viele Millionen ATS wurde somit das beabsichtigte Einsparungspotential verfehlt?
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Zu den Fragen 1 bis 5: 
 
Für die Jahre 2000 bis 2003 hat die Bundesregierung jeweils Jahresendstandsziele 
vorgegeben. Unterjährige Zielvorgaben werden nicht als sinnvoll angesehen. Wohl aber wird 
der Grad der Zielerreichung laufend beobachtet und halbjährlich der Bundesregierung 
berichtet. 
 
Im ersten Halbjahr 2001 ist der Personalstand weiterhin laufend gesunken, sodass die 
Erreichung des Zieles auch für das Jahr 2001 angenommen werden kann. 
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